

Kinesiologie für Pferde – eine neue Ausbildung für Pferde-Interessierte! Wenn Du unser Pferdeportal 4my.horse schon länger kennst, wirst Du sicher schon einige Fachartikel oder Stallgespräche von Ursula Weisgram gelesen haben. Sie ist als Kinesiologin tätig und behandelt Mensch und Tiere. Nun hat sie einen Ausbildungsgang für Pferde-Kinesiologie entwickelt.

Kinesiologie für Pferde

Neue Ausbildung für Pferde-Interessierte

Wenn Du unser Pferdeportal 4my.horse schon länger kennst, wirst Du sicher schon einige Fachartikel oder Stallgespräche von [Ursula Weisgram](#) gelesen haben. Sie ist als Kinesiologin tätig und behandelt Mensch und Tiere.

Ursula ist selbst immer wieder sehr erfreut und begeistert darüber, was die Kinesiologie alles bewegen kann. Wenn ihre Kunden mit strahlenden Augen davon berichten, was sich alles für sie zum Guten verändert hat, ist das jedes Mal aufs Neue ein Grund zur Freude!

Selbstverständlich ist Ursula auch eine Pferdenärrin! Doch als sie noch keine Ahnung von der Kinesiologie hatte, brachten sie die verschiedenen Krankheitssymptome ihrer Stute beinahe an den Rand der Verzweiflung. Ihr neues Pferd litt unter Sommereczem, Stoffwechselstörungen, Leistungsabfall und immer wieder Koliken... Und niemand konnte nachhaltig helfen.

Kinesiologie wirkt fantastisch



Mit der Ausbildung zur Tierkinesiologin vor 15 Jahren kam für Ursula und ihre Stute die grosse Wende. Alles, was sie frisch erlernt hatte, übte und testete sie natürlich sofort an ihrem Pferd.

Und tatsächlich – nach nur einem Jahr waren sämtliche Beschwerden einfach weggezaubert! Das Sommerekzem, die Stoffwechselstörungen – sie hatte mehr Leistungsbereitschaft und die Koliken blieben einfach aus! Das war fantastisch!

Gerne wollte Ursula dieses Wissen und diese so genialen Techniken weitergeben, damit ganz viele Menschen und ganz viele Pferde davon profitieren können. So hat sie sich hingesetzt und eine Ausbildung zusammengestellt, die den Teil der Kinesiologie beinhaltet, mit welcher der Auszubildende Werkzeuge an die Hand bekommt, um bei Pferden die gleichen faszinierenden Ergebnisse erzielen zu können, wie sie das kann.

Wissen bekannt machen

Neben dem **handwerklichen Können rund ums Pferd** benötigt es einige weitere Fähigkeiten, um Tieren helfen zu können: man muss sein Wissen bekannt machen können, denn wie sonst soll die Welt von diesen phänomenalen Werkzeugen erfahren?

Deshalb wird in der Ausbildung auch dem **Marketing & Verkauf** genügend Aufmerksamkeit gewidmet,

damit der Auszubildende von Beginn der Ausbildung an weiss, wie er sich als Solopreneur im Markt zeigen kann, um bereits während der Ausbildung Geld mit seiner Leidenschaft zu verdienen.

Und weil Ursula auch weiss, dass der Weg von Anfang bis zum Ende der Ausbildung auch die Persönlichkeit verändern wird (verändern muss) – ist dem Teil der **Persönlichkeitsentwicklung** ebenfalls ein Kapitel gewidmet, damit der Auszubildende nicht über sich selbst stolpert.

Eine überaus spannende Reise die nicht nur für Pferdenarren lohnend ist! Unter <https://traum-job.ch/pferde/> finden Interessierte weiterführende Informationen – schau unbedingt vorbei!



Zauberbox Kinesiologie

Ursula: Die Ausbildung «**Kinesiologie für Pferde – die kompakte Ausbildung, die an alles denkt**» öffnet Dir die Zauberbox zur Kinesiologie, zur Persönlichkeitsentwicklung und zum Marketing und Verkauf. Während 18 Monaten begleite ich Dich auf dem Weg zur selbständigen Kinesiologin für Pferde. Du darfst herausfinden, wer Du sein wirst am Ende der Ausbildung und Du erfährst, wie Du Dich als Solopreneur im Markt einen Namen machst. Wachstum pur!

Wenn Du jemanden kennst, für den die Ausbildung «Kinesiologie für Pferde – die kompakte Ausbildung, die an alles denkt.» ebenso spannend wie hilfreich sein kann, dann zögere bitte nicht, den Link weiterzugeben. Ergibt sich aus dem Kontakt, den Du weitergeleitet hast, eine definitive Anmeldung, dann darfst Du Dich auf eine kleine Überraschung freuen!

Also, weitersagen lohnt sich!

[PDF zur Ausbildung](#)